

# 必見!鮮やかなサツキ

山田洋氏

No. 16



杉野金居原の集会所の近くにとってもきれいなサツキを育てておられる山田洋さんが住んでおられます。赤や白色の鮮やかな色のサツキを育てておられます。毎年6月上旬には、近くにある合歓の里でサツキの展示会が開かれます。現在育てておられるサツキの数は約 200 以上の鉢になるそうです。山田さんは、このサツキを40歳のころ父親から30鉢ほど引き継ぎ、それからずっと今日まで挿し芽しながら育てられました。古いサツキは昭和40年頃からのサツキもあるそうです。家の中はサツキであふれていました。日本には、たくさんサツキの種類がありますが、山田さんも交配を繰り返しながら品種改良され、ここでしか見ることができないサツキもあります。とても鮮やかなサツキです。ぜひ見に行ってみてください。

## 《選んだ理由》

僕が、山田さんのサツキを杉野百景に選んだ理由は、6月の中ごろに中学生全員でそのサツキを見に行ったからです。サツキという花がどんな花なのかあまりイメージできなかったのですが、行ってみると本当にたくさんあって、すごく綺麗で感動しました。山田さんのお話も聞かせていただき、とても大切に育てていることがひしひしと伝わってきました。是非これは杉野百景に残そうと思って選びました。